

El Intendente Gasparini se reunió con el Ministro bonaerense Gigante

Escrito por Administrador
Jueves, 06 de Abril de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos06042017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, mantuvo ayer miércoles 5 de abril una importante reunión con el Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires Roberto Gigante, con quien se dialogó y gestionó por nuevas obras para la ciudad. Concurrió acompañado por el Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti.

Posteriormente entregó los certificados para el avance de la obra de barrio Sur, obras que están en plena ejecución en Roque Pérez y que posibilitarán que muchos vecinos tengan agua potable, cloacas, cordones cuneta, suelo mejorado, veredas y luminarias.